
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

•  ИТОГИ ГОСЭКЗАМЕНОВ

НЕТ НА КАРТЕ 
БЕЛЫХ ПЯТЕН

На 6 курсе бывшего вечернего отделения завер
шилась сдача государственных экзаменов по марк 
снстско-ленннской философии. Итоги госэкзаменов в 
этом году могут только радовать.

Если в 1971/72 учебном году в зимнюю сессию 
на государственных экзаменах по философии коли
чество повышенных оценок составляло 86,8 процен
та, а в 1972/73  учебном году — 81, то нынче эта 
цифра достигла 90,4 процента.

Из 104 сдавших только 10 человек получили 
удовлетворительно. Больше, чем в прошлом году, 
it особо отличившихся студентов. Государственная 
экзаменационная 'комиссия высоко оценила ответы 
Е. Губановой (625 гр.), Г. Новоселовой, Г. Дикой 
(628 гр.), Н. Бнлюковой, JI. Прохоровой, J1. Дарнн- 
скон, JI. Сущиковой (630 гр.), 3. Насыровой
(631 гр.).

Коллективу кафедры пришлось много поработать, 
чтобы преодолеть последствия большого разрыва во 
времени между окончанием изучения курса филосо
фии (на 3-м курсе) и сдачей государственных экза
менов.

С октября студентам 6 курса читались обзорные 
лекции по основным первоисточникам, по узловым 
вопросам философии, по философским вопросам ме
дицины. Для студентов были организованы консуль
тации. Вся эта работа принесла свои плоды. Госу
дарственная комиссия отметила, что при высокой 
требовательности экзаменаторов подавляющее боль
шинство студентов показывало хорошую эрудицию, 
прочные знания вопросов билетов, умение применять 
марксистскую методологию к современности, а так
же к своей врачебной специальности.

В. И. ПЛОТНИКОВ, 
зав. кафедрой философии и научного коммунизма, 

кандидат философских наук.

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

Отвечает Т. СЕРЕБРЕННИКОВА, студентка 553  
группы.

На занятиях по токсикологии.
Фото нашего студкора Ю. АМОСОВА.

КАКОВА ПЕСНЯ...\
. Не под силу стал эк

замен по микробиоло
гии студентам 331 — 
332, 3 3 3 — 334 групп 
санитарно - гигиениче
ского факультета. От
веты студентов 331 — 
332 групп оценены 
восемью двойками. 
«Героями дня» стали 
В. Маслянка. В. Каба
нов, Н. Чаигкнн, А. Ще- 
калев, В. Селиванов,
В. Цветков, В. Нико
лаев, Г. Демуров.
Лишь трое студен
тов — Ю. Хейфец,
А. Иванов, Н. Юшков, 
продемонстрнров а л и 
хорошие знания, полу
чив пятерки. В за
четках А. Иванова это 
уже третья пятерка в 
этой сессии, а у 
Н. Юшкова — вто
рая. Немного не дотя
нули до «рекорда» то
варищей 333 — 334

группы. Там получили 
пятерки только двое—
В. Бутунов и Г. Миро
нов. А такие, как
А. Николаев, С. Под- 
кин, Е. Гадюков, 
А. Боровков, В. Са
пожников, С. Устьяи- 
цев, схватили по «неу- 

_ду». Этот тревожный 
сигнал должен послу
жить предостереже
нием этим группам — 
сессия может окон
читься для них _пе- 
чально, если и другие 
экзамены они будут 
сдавать так же плохо, 
как микробиологию.

ЭКВАТОР ПРОЙДЕН
К экзамену по опера

тивной хирургии коллек
тив ^кафедры готовился 
не менее ответственно, 
чем студенты 4 курса 
лечебного и педиатри
ческого факультетов.

За две недели до сес
сии на кафедральном  
совещании были утверж
дены и доведены до 
сведения студентов эк
заменационные билеты 
раздельно по факульте
там. Для самоподготов
ки к экзамену на кафед
ре оборудована учеб
ная комната с наборами 
учебных таблиц, инстру
ментария, препаратов, 
идентичных экзамена
ционным. Ежедневно 
студенты получают ин
дивидуальную консуль
тацию дежурного ассис
тента, а за день до эк
замена —  групповую.

Для большей полови
ны студентов экзамен 
уже позади.

Студенты 401, 405, 406, 
420, 444 групп получили 
только положительные 
оценки, при этом из 19 
студентов 420 и 444 
групп 16 получили толь
ко отличные и хорошие 
оценки.

Разительным контрас
том этим коллективам 
являются «успехи» 441 и 
442 групп, где из 28 
человек девять получи
ли неудовлетворительно, 
а семеро показали по
средственные знания. 
Студенты Гаренских и 
Колмогорцев (441 гр.) не 
выполнили учебной про
граммы и не были до
пущены деканатом к эк
замену. Эти плачевные 
результаты не неожи
данность, а закономер
ность: 6 студентов этих 
групп имеют среднего
довой балл по предмету 
2,2— 2,6. Мы считаем, 
что учебно-воспитатель
ная комиссия факульте
та должна серьезно  
проанализировать поло
жение с учебой в этих 
группах и помочь активу 
наладить учебную дис
циплину.

Серьезными, вдумчи
выми были ответы сту

дентов А. Коптякова 
(401 гр.)# Т. Пановой (419 
гр.), Э. Кочкаревой 
423 гр.). Отлично оцене
ны знания А. Кузнецова, 
А. Алфимова и М. Бур
цева (401 гр.), Л. Грин
берга и М. Прудкова 
(405 гр.), Э. Ханафиева 
и В. Патолицина (406 гр.), 
Л. Навалихиной (410 гр.), 
С. Гигиной и Л. Гидурае- 
вой (415 гр.)( Л. Пирого
вой (416 гр.), Н. Верши
ниной, О. Горягиной, 
И. Поповой, В. Ю шко
вой (419 гр.), Л. Сафиной 
(422 гр.), Т. Банных,
A. Гугли, А. Демидюк, 
К. Ивановой' (423 гр.),
B. Андреевой, Л. Кули
ковской, И. Тихоновой 
(424 гр.), А. Мышастой 
(425 гр.), Б. Паньковской 
(427 гр.), М. Гефт, В. По- 
лозниковой (428 гр.),
И. Котовой, Г. Кулико
вой, Т. Карлыхановой, 
Л. Чериной (444 гр.),
Т. Кордюк, Е. Ситнико
вой (445 гр.).

Итак, из 147 сдающих 
на лечебном факультете 
«отлично» получили 24 
человека, «хорошо» —  
57, «удовлетворитель
но» —  38, а «неудовлет
ворительно» —  12. Не 
были допущены к сес
сии 8 человек.

На педиатрическом  
факультете каждый де
сятый сдал на «отлич
но», «хорошо» имеют —  
32, «удовлетворитель
но» —  15. 5 студентов не 
допущены к экзаменам.

Следует отметить, что 
педиатры нынче лучше 
знают особенности опе
ративной хирургии и то
пографической анато
мии, чем в прошлые го
ды, так как в течение 
трех лет кафедра ста
рается перевести их на 
профильное преподава
ние, уделяя особое вни
мание основам топогра
фической анатомии у 
новорожденных и детей 
раннего возраста.

В. А. КОТЕЛЬНИКОВ, 
доцент кафедры  

оперативной 
хирургии и топо

графической 
анатомии.

. Комсомольцг

ОЗНППЕШП Ш1РШЕЛЯКШИ Ш  
п я т и л е т и и  а п п р н ы м
и отличном

ТРУДОМ 
У Ч Е Б О Й  I

ПОСЕЕШЬ ТРУД...
Сессия в самом разгаре, точнее, она уже 

близится к концу. И сейчас можно сделать 
некоторые предварительные выводы. Ре
зультаты экзаменов по офтальмологии по
казывают. что большинство студентов хо
рошо подготовились и показали на экзаме
нах прочные знания.

Так, на лечебно-профилактическом фа
культете в четырех группах студенты сда
ли экзамен только на повышенные оценки: 
в 516 группе (староста Т. Пенкина) двое 
студентов получили отличные оценки и 5 — 
хорошие; в 510 группе (староста Ю. Вшив
цев) 6 отличных и 3 хороших оценки; в 515  
группе (староста К*. Сиамский) одна отлич
ная оценка и 5 хороших. Студенты этих 
групп, как правило, хорошо посещали лек
ции и в полном составе явились на экзамен. 
Особенно содержательные ответы и глу
бокие знания продемонстрировали Н. Ик- 
рина (516 гр.). В. Агапитов (510 гр.) и др.

Сравнительно слабо подготовились к сес
сии студенты 501 группы (старосФа 
А. Хлебников). Там одна отличная оценка, 
4 хороших, 3 удовлетворительных, один 
студент (Ю. Кузнецов) получил двойку и 
один не явился на экзамен. В 505 группе 
(староста Ю. Гаврин) одна двойка — у 
М. Сазонтова, а в 506 группе (староста
А. Мягков) знания студента А. Соколова 
тоже крайне слабы и оценены неудовлетво
рительной оценкой.

В целом студенты лечебно-профилактиче
ского факультета получили 28 процентов 
отличных, 54 хороших и 9 процентов удов
летворительных оценок. 9 процентов сту
дентов или не явились на экзамен, или по
лучили двойки.

Чуть послабее, но все-таки довольно 
прочные знания на экзаменах проявили 
студенты санитарно-гигиенического фа
культета: у каждого четвертого в зачетке 
стоит отличная, у каждого второго хоро
шая и у каждого четвертого удовлетвори
тельная оценка. Но ни одна группа этого 
факультета не могла сдать экзамен только 
на <,<хорошо» и «отлично». Там меньше, 
чем на лечебном факультете, повышенных 
оценок. А в 438 группе (староста Маль
ков) нет ни одной отличной оценки, только 
4 хороших и 7 удовлетворительных. Сту
дент же Ю. Ершов не явился на экзамен.

Можно надеяться, что в последующие 
дни сессии студенты проявят еще больше 
обширных глубоких знаний по офтальмоло
гии Е. Г. МИХЕЕВА,

доцент, зав. кафедрой 
глазных болезней.

#  ДЕРЖАТ СОВЕТ ВЕТЕРАНЫ

Ф Р О Н Т О В И К И , НЙДЕНЬТЕ ОРДЕМ!
Их было пятьде

сят — вернувшихся в 
1945-м с полей битв, 
из госпиталей — вра
чей, ученых, педагогов.
В трудный для Родины 
час встали они на за
щиту родной земли и 
твердо стояли на своих 
постах, даруя жизнь 
раненым бойцам.

Спустя 29 лет, по 
инициативе парткома 
собрались они, ветера
ны войны, чтобы ре
шить ряд органнза- • 
ционных вопросов.

На встрече зам.

председателя наград
ной комиссии город
ского общества вете
ранов войны полков
ник П. С. Глухенькнй 
рассказал собравшим
ся о деятельности об
щества. Профессор 
А. В. Чнненков позна
комил ветеранов с за
дачами общества.

На встрече был из
бран совет ветеранов 
войны нашего институ
та, в состав которого 
вошли: 3. А. Шувало

ва, К. Н. Пасынкова,
A. В. Чнненков, В. Д. 
Романов, М. Г. Раско- 
валов, С. В. Сергеев,
B. М. Близнюк. В пла
не работы совета — 
посещение ветеранами 
войны общежитии моло
дежи, госпиталя инва
лидов войны, органи
зация и проведение 
совместно с комитетом 
ВЛКСМ вечеров- 
встреч, вопросов и от
ветов, воспоминаний, 
посвященных подви
гам военных лет.

И нет сомнения, что 
общение молодежи со

старшим поколением, 
отстоявшим в боях на
шу Родину, окажет 
доброе влияние на сту
денчество.
К. Н. ПАСЫНКОВА, 

ветеран войны.
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плотиинда
жизнь

•  ОТЧИТЫВАЕТСЯ 
ПАРТКОМ

СПРОСИ СЕБЯ 
СТРОГО

На днях партийный 
комитет института ' от
читывался на бюро рай
кома партии о руковод
стве партийными груп 
памн. Их в институ
те — 28.

Много добрых дел на 
счету у коммунистов 
кафедры нормальной ана 
томин (парторг Д. С. 
Цывьян), инфекционных 
болезней (Лагунова Т. П.), 
госпитальной хирургии
педфака (Э. В. Пноитек) 
военной кафедры (Н. А. 
Мясников), партгруппы, 
объединяющей комму
нистов - студентов V кур
са лечфака (В. Паюсов), и 
другие.

Партгрупорги стре 
мятся повышать ответст
венность каждого члена 
коллектива за порученное 
дело. Многогранна де
ятельность партгрупп. 
Это и индивидуальные 
беседы с коммунистами 
контроль за добросовест
ным выполнением ими 
партийных поручений, 
политическая учеба, со
блюдение требований 
Программы и Устава 
КПСС, работа по отбо
ру в партию, еамоотче- 
ты коммунистов, их уча
стие в совершенствова
нии учебного процесса.

Партийный комитет 
видит в партгруппах 
спою опору, заботится о 
совершенствовании ме
тодов их работы и воспи
тании в каждом комму
нисте непримиримого от
ношения к нарушениям 
партийной и государ
ственной дисциплины.

Партийная организа
ция добилась ликвидации 
задолженности по член
ским партийным взно
сам, на факультетах ре
гулярно проводятся пар
тийные собрания, выше 
стал процент посещения 
коммунистами партий
ных собраний. Повыси
лась роль партгрупп п 
вопросах приема в пар
тию. Коммунисты много 
сделали по подготовке к 
обмену партийных доку
ментов, который начнет
ся в начале марта. Поло
жительное влияние ока

зывают они на увели
чение количества выпол
няемых кандидатских и 
докторских диссерта
ций, на повышение успе
ваемости студентов.

Оценив в целом опыт 
партгрупп, райком ука
зал нам на недоработки.

Коммунисты нерегу
лярно информируются 
о выполнении ранее при
нятых партгруппами по
становлений. Не во всех 
партгруппах аккуратно 
ведутся дневники работы 
и учет критических заме
чаний и предложений 
коммунистов, мало прак
тикуется самоотчстов 
коммунистов. Не всегда 
контролируется выпол
нение коммунистами 
партийных поручений.

Учитывая критиче
ские замечания, партком 
разработал мероприятия 
по дальнейшему улучше
нию работы партийных 
групп и организации уче
бы партийного актива.

Т. А. СУВОРОВА, 
член парткома.

с позиции ДЕЛОВИТОСТИ
•  ЗАМЕТКИ С ЗАСЕДАНИЯ ПАРТКОМА

На своем последнем заседании партком заслу
шал отчет проректора по науке Э. К. Николае
ва — о ходе выполнения научной работы в ин
ституте н задачах наших ученых на 1973/74 
учебный год, отметив, что план научной работы 
в минувшем году н основном выполнен. Увели
чилось число комплексных тем, уменьшилась 
многопроблемность, оживили свою деятельность 
проблемные комиссии, что несомненно способст
вует более четкому, эффективному планированию 
диссертаций, выбору актуальных .тем, повыше
ний) качества выполняемых исследовании. Увели
чилось количество диссертаций, выполняемых со
трудниками н аспирантами гигиенических ка- 
федр. #

Не» ‘вместе с тем партком отмечает, что в ве
дении научных исследовании отстают коллективы 
таких кафедр, как физики, судебной медицины, 
организации здравоохранения, детской хирур
гии, акушерства и гинекологии, педиатрического 
факультета, иностранных языков, военной ка
федры. химии, фнзвосиитания, гигиены труда. 
Некоторые заведующие кафедрами все еще не 
представили в научный отдел перспективных 
плаиоц исследований своих коллективов. Не до 
конца изжиты недостатки в планировании науч
ных работ.

В целях повышения эффективности научной 
деятельности в институте партком постановил: 
планирование научных работ осуществлять че
рез проблемные комиссии, с привлечением отдела 
научной информации и патентоведения. Рекомен
довать научному отделу систематически заслу
шивать отчеты председателей проблемных ко
миссий о работе.

Проректору по пауке Э. К. Николаеву предста
вить перечень комплексных тем, выполняемых 
с другими институтами* и обсудить их на Уче
ном совете.

Направить работу ЦНИЛ, отдела научной ин
формации и патентоведения на решение основ
ных научных проблем института.

О работе ФОПа доложил парткому его декан 
I I. А. Глотов.

— Хотя факультет общественных профессий 
прочно вошел в жизнь нашего вуза, сегодня он 
имеет ничуть не меньше проблем, чем в первые 
годы своего существования. На всех отделениях

ФОПа занимается 1330 студентов. Для вуза эта 
цифра могла быть и большей. Такие отделения, 
как лекторов-меднков, явно нуждаются в увели
чении числа занимающихся. Ведь без лекцион
ных навыков нашим, пыдускникам будет трудно 
заниматься санитарно-просветительной работой 
К сожалению, приходится констатировать, -  что 
мы не получаем никакой помощи ни от комитета 
комсомола, ни от факультетских комсомольских 
бюро в учебной и организационной работе ФОПа.

Объем работы на факультете велик. Нужно 
завести четкую учетную документацию на каж
дого слушателя. Заказаны анкеты с необходимы
ми сведениями о слушателях, новые удостовере
ния об окончании ФОПа, зачетные книжки и 
т. д. Деканат факультета обязан помогать в ор
ганизации занятий, контролироиать их качество, 
посещаемость и успеваемость слушателей. Поэ* 
тому деканат нуждается в введении освобож
денного секретаря-методиста.

Обсудим работу ФОПа, партийный комитет 
обязаЯ всех заведующих кафедрами оказыиать 
практическую помощь и проведении занятий на 
факультете общественных профессий. Руководи
тели отделений,; Д9лжны представить декану 
ФОПа расписание занятий п планы работы не 
позднее 15 февраля этого года.

Секретарю комитета ВЛКСМ Л. Д. Коидра- 
шнну обратить серьезное внимание на оказание 
комитетом комсомола помощи а организации за
нятий па ФОПе, ь контроле за успеваемостью и 
посещаемостью слушателей. Поручить факуль
тетским бюро помочь провести набор на отделе
ние лекторов-меднков, а также четко организо
вать занятия на факультете в весенний семестр. 
Назначить с каждого факультета в помощь руко
водителю отделения лекторов-меднков его заме
стителей, что позволит улучшить работу этого 
отделения. Просить ректора В. И. Климова взы
скать ставку для освобожденного секретаря-ме- 
тоднета деканата ФОПа.

Партком утвердил план по подготовке и про
ведению спортивно-массовых мероприятий и 
честь III зимней Спартакиады народон СССР в 
мединституте, возложи» контроль за выполне
нием плана на зав. кафедрой физвоспитания 
В. П. Порозова и члена парткома Л. П. Филип
пова.

•  ПРИРОДА И МЫ

В Свердловске часто 
проводятся научные
конференции, посвящен
ные различным пробле
мам гигиены и, в частно
сти, охране природы. 
Вопросы охраны приро
ды обсуждаются на за
седаниях гигиенического 
общества, и на сессиях 
Свердловского института 
гигиены труда.

Так, в декабре в 
Свердловске прошли 
две очень интересные 

конференции ученых 
«Человек и биосфера»

НУЖНО АН ВЕТО?
и по проблеме охраны 
водных ресурсов Ура
ла. В докладах были ос
вещены результаты изу
чения процессов само
очищения водохрани
лищ, очистки сточных 
вод, устойчивости рас
тений к промышленным 
выбросам и другие. Все 
это необходимо знать 
санитарным врачам.

К сожалению, среди 
присутствующих на кон
ференциях не встре
чаешь наших студентов, 
хотя содержание докла

дов вполне доступно для 
понимания студентами 
5 и 6 курсов.

Одна из причин непо
сещения конференций 
студентами-медиками —  
плохая информация у 
нас в институте о них. 
Вторая причина в том, 
что время проведения 
научных * конференций 
часто совпадает с учеб
ными занятиями. На мой 
взгляд, целесообразно 
студентов - кружковцев 
освобождать на этот пе
риод от занятий в инсти

туте. Этот вопрос, безу
словно, требует обсуж
дения. Но нужно сделать 
все необходимое для 
повышения посещаемо
сти студентами научных 
конференций, семина
ров, так как знание об
суждаемых там вопро
сов —  одно из условий 
формирования будущих 
ученых-гигиенистов."

И. С. РОЗЕНШ ТЕЙН, 
председатель пер

вичной организа
ции общества 

охраны природы.

ИНОСТРАННАЯ МОЗАИКА

ДВАЖДЫ РОЖДЕННЫЙ
Поздравить его при

ходили знакомые и не
знакомые жители М ар
селя. В возрасте 53 лет 
он праздновал пятиле
тие со дня своего рож
дения. Второго рожде
ния. Ровно пять лет на
зад, когда он находился 
в состоянии клинической 
смерти, ему сделали 
операцию по пересадке  
сердца.

Зовут его Эммануэль 
Витриа. Сегодня он жи
вет почти нормальной 
жизнью. Ездит на вело
сипеде (правда, на не
подвижном, для трени
ровки). Водит автома
шину (настоящую). В 
питании —  никакой осо
бой диеты. Только раз в 
десять дней он заходит 
в клинику. Для конт
рольного обследования.

В своем родном Мар
селе он является пред
седателем общества до
норов. И сам он уже 
сдавал свою кровь для 
других.

Еще он рассказывает: 
«Удивительно проснуть
ся ночью и слушать в ти
шине, как с механиче
ской четкостью бьется 
«твое» сердце». Вот уже 
скоро 1825 дней оно

стучит во мне. И каж
дый раз я не могу отка
зать себе в удовольст
вии, чтобы послушать 
его».

Со времени первой 
операции, сделанной 
профессором Бернар

дом в декабре 1967 го
да, пишет газета «Юма- 
ните», в мире было осу
ществлено 213 переса
док сердца. Ныне 34 
«дважды рожденных» 
продолжают жить.

Л. ХАРИТОНОВ.
«Известия».

ПО ЛЬГОТНОМУ ТАРИФУ
Дорогие свердловчане, поздравляя родных 

и друзей с Днем Советской Армии и Военно-. 
Морского Флота, помните, что поздравитель
ные телеграммы и фототелеграммы принима
ются по льготному тарифу с 12 по 16 февра
ля, а с указанием дня вручения по 17 февра
ля — иногородние и по 21 февраля — мест
ные:

Поздравления телеграфом можно переда

вать с квартирных телефонов по номеру 06 с 
последующей оплатой на почтамте или в лю
бом отделении связи.

При отправке писем и открыток нсобходи 
мо указывать почтовые индексы предприятий 
связи, обслуживающих адресатов и отправи- 
лей. а в телеграммах — номера отделений 
связи, обслуживающих адресатов.

ПОЧТАМТ.

БЕСТОЛКОВЫЙ СЛОВЛРЬ •  НА ШУТЛИВОЙ ВОЛНЕ

ЕДИНИЦА -  едим- 
ственный балл, от ко
торого прочно застрахо
ван студент. В этом ос
новное отличие выс
шей школы от сред
ней.

ЖЕСТ — наравне с-

междометнямн основ
ное средство изложе
ния своих знаний экза
менатору.

И Д Е А Л И С Т — 
злостный задолжник, 
матерый прогульщик 
или абсолютный лен

тяй, опасающийся, что 
его все-таки могут иск
лючить.

ЛЕНЬ — матушка. 
На древнегреческом 
Олимпе—богиня, по
кровительница »студен
тов.

НЕДЕЛЯ—для сту
дента состоит из суббо
ты, воскресенья и пя
ти дней активной к 
ним подготовки.

ПОДСКАЗКА — пе
редача мыслей на рас
стояние.

•  ПАРТГРУПОРГИ 
ОБМЕНИВАЮТСЯ 
ОПЫТОМ

НИ одного 
отстщЕго

РЯДОМ!
Выполнение постановления 

ЦК КПСС и Совета Министров 
СС С Р  «О мерах по дальней
шему совершенствованию выс
шего образования в стране» 
является нашей основной за
дачей. В* решении пе большая 
ответственность возложена на 
партийные группы. Об этом 
вели разговор коммунисты 
лечебного факультета на 
последнем партгобрании. О  
том, какую роль играет парт
группа в учебно-воспитатель
ном процессе на курсе, рас
сказал партгрупорг 5 курса 
В. Паюсов.

Коммунисты курса моби
лизовали силы на выполнение 
главной цели: повышение ус
певаемости, учебной и обще
ственной дисциплины сту
дентов, успешную сдачу об
щественно-политической прак
тики. _

Члены партгруппы посто
янно посещали комсомоль
ские собрания и заседания 
комсомольского бюро курса, 
принимали вместе с членами 
бюро ВЛКСМ ленинский зачет 
по ОПП в группах.

Партгруппа поддерживает 
прочный контакт с профбюро 
курса.

Партгрупорг IV курса А. Де- 
мидюк отметила как положи
тельный момент в жизни парт
группы организацию соцсо
ревнования партгрупп IV и 
V курсов. На объединенном 
собрании в марте прошлого 
года партгруппы приняли соц
обязательства. Так было по
ложено начало соревнова
нию за право называться луч
шей партгруппой.

В декабре “ прошедшего 
года подводились итоги этого 
соперничества. Шансы обеих 
партгрупп на право победы 
были почти равными. Но, к со
жалению, в партгруппе IV кур
са студент Кузнецов не лик
видировал задолженность по 
двум предметам. Первенство 
присуждено партгруппе V кур
са. Победителем быть прият
но, но ведь это еще не самое 
главное в соревновании. Важ
но, что такое соперничество 
заставило подтян/ться обе 
партгруппы и изжить многие 
недочеты.

Выступающие в прениях 
партгрупорги кафедр комму
нисты М. Н. Скорнякова, 3. Н. 
Буракова, дркан факультета 
В. С. Полканов и другие под
черкивали необходимость
более действенного влияния 
партийной организации на все 
звенья жизни курсов и ка
федр, более четкого распре
деления поручений-заданий 
коммунистам-студентам и по
рой* более строгого контроля 
за их реализацией.

Партгруппы курсов пока 
еще недостаточно занимают
ся воспитанием студентов на 
занятиях и в общежитиях. Не 
всегда оперативно и действен
но реагируют на факты нару
шения дисциплины.

В заключение коммунисты 
обязали студенческие парт
группы установить постоянный 
контроль за регулярностью и 
качеством проведения полит
информаций, посещением
агитаторами общеинститут
ских семинаров, оказывать 
более эффективное влияние 
на отстающих студентов, сде
лав своим девизом лозунг? 
«Ни одного отстающего ря
дом».

В. И. ПАНКИН, 
секретарь партбюро 

лечебно-профилактического 
факультета.
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